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 WELCOME  会⻑エレクト 武田 伸也 
松原 重俊 様 第 2510 地区 国際奉仕委員会 委員⻑ 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 

こんにちは。今年度第 20 回の例会です。 
本日は第 2510 地区国際奉仕委員会 松原重俊委員
⻑による卓話例会です。当クラブのために砂川から、しかも
ご⾃⾝の⻭科医院を休診してお話を頂けることに対して、
恐縮するとともに感謝とお礼を申し上げる次第であります。
地区の国際支援活動について種々お話を賜り、当クラブ
の窓⼝となって活躍して頂いている⽥⼝委員⻑のご苦労
の程も理解をさせて頂きたいと思っております。どうぞ宜しく
お願い致します。 
さて、先週は⾊々な⾏事に参加致しましたのでご報告致
します。11 月 22 日は国際ソロプチミスト千歳の「チャリテ
イー・ディナーショー」が開催され、ロータリー、ライオンズ、Ｊ
Ｃの各団体始め、おおよそ 300 人が参加し、札幌のバン
ド「ミルキーウエイ」の演奏、ダンスを交えての和やかで楽し
いひと時と、千歳市⽴図書館の児童図書購⼊費、⼦育
て支援ボランティア団体「link〜つなぐ」の活動費として
夫々に寄付されました。 
また、11 月 24 日はローターアクトメンバーの北村秀美さ
んの結婚祝賀会が催され、新郎は 11 連隊第 5 中隊に

 

勤務されている北村篤史さんで、当クラブから坂井、⽩ 

、⽥⼝、⻫藤、尾本会員が出席されました。 
のどんぐり

します。 

⽊
そして、11 月 25 日には千歳どんぐりを育てる会
ポット苗づくり講習会に参加致しました。被災地から送ら
れたどんぐりをポットに移植し、越年したものを 2 年間育成
し、被災地の「いのちの森づくり」復興事業の苗⽊として提
供するものであります。60 余りのポットを預かって参りまし
たので、ご協⼒願いたいと思います。 
以上ご報告申し上げ、開会の挨拶と致
 
 幹事報告   幹事 佐々木 俊英 

ェロー認証会員へ

」

乱用防止センターより「NEWS 

援情報誌エー

 
までの業務となりま

 ロータリー財団よりポール・ハリス・フ
襟ピンが贈呈されます。後ほど会⻑より贈呈されます。 
○ ⽥⼝ 廣 会員（寄付累計額 2,090 ドル） 
○ 多賀 勲 会員（寄付累計額 2,040 ドル） 

 ロータリーの友事務所より「2011-12 年度事業報告
が届いています。 

 ㈶麻薬・覚せい剤
LETTER 第 87 号」が届いています。 

 千歳国際交流協会より「国際交流応
ル 11 月号」が届いています。 

 事務局業務時間変更のご案内
12 月 3 日（月）は都合により正午
す。 
 

 ポ ル・ハリス・フェロー認証   ー
☆⽥⼝ 廣 会員 
☆多賀 勲 会員 

例会出席状況（2012 年 11 月 27 日） 
会員数 35 名 
休会 0 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（内：無断欠席）  10（5）名 
出席率（前回例会）  71.42（57.14）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  26 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々⽊俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX. 0123-26-5788  Mail. membership-office@ccrc.jp
HP.  http://www.ccrc.jp   Facebook. http://www.facebook.com/chitosecentral 
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各委員会報告・連絡   

 古木 克紀 
泉で 21 名が

家族会のご

年度理事指名委員会 委員⻑ 羽生 有三 
会を都

親睦活動委員会 委員⻑
20 日の移動夜間例会は、支笏湖丸駒温

参加して無事に終了し
ました。有難うございまし
た。坂井会員には日帰
り組の送迎、松坂会員、
尾本会員、井上会員
には宿泊組の送迎をし
て頂き本当に有難うご

ざいました。大変盛り上がり悪いこともせず、無事に帰って
来ました。ご協⼒有難うございました。 
レターボックスに 12 月 18 日（火）クリスマス
案内をさせて頂いております。今年最後の例会です。趣
向を凝らして親睦委員会も頑張ってやっていきます。たくさ
んの⽅にご参加頂きたいと思います。恒例のビンゴゲーム
を今年も⾏います。1 人 2個以上の景品を事務局まで届
けて頂きたいと思います。出欠の締め切りは 12 月 11 日
になっていますが、本日ご返答出来る⽅は記⼊して、私ま
でお願いします。昨年は 60 名程の参加でしたが、それを
上回る多くのご家族のご参加よろしくお願いいたします。 
 

次
本日、予定していた第2 回次年度理事指名委員
合により中止とさせて頂
きます。各指名委員には
今週中に理事予定者
名簿をメールで連絡させ
て頂きますのでご了解く
ださい。 
 
 ニコニコ BOX   

当/出席、ニコニコ箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 
っているつもりでしたが、会報に載っ

あ

会員：久しぶり

 会員：（ポール・

 

担
多賀 勲 会員：黙
てしまいました。11 月 3 日文化の日は私の誕生日でも
り、妻との結婚記念日でもあり
ます。70 歳の古希を迎えこれ
を境に 77 歳の喜寿に向け皆
さんと末⻑くお付き合いしてい
きたいと思いますので、よろしく
お願いします。おめでとうござい
ます！(^^)！ 
加藤 晶啓 会員：8 回ほど
欠席しまして申し訳ありません
でした。 
白木 松敏 
に⽮沢永吉のライブに⾏って
騒いできました♪ 
田口 廣
ハリス・フェロー認証を受け）
皆様の心温まるお気遣い有
難うございます。 

 

   
常例会 卓話「国際支援に至るまで」 
2510 地区国際奉仕委員会 委員⻑（砂川 RC） 

しております。昨夕も築地本願
でのお通夜に参列し朝⼀番に帰って来ました。天候の

きでしたが、

本日のプログラム
通
第
講師 松原 重敏 様 
 
担当/国際奉仕委員会 委員⻑ 田口 廣 
先週から何かと忙しく過ご
寺
都合で⾶⾏機が戻るかもしれないという条件つ
なんとか帰ってくることが出来ました。講師の松原委員⻑も
悪天候で到着が遅れましたが、出席して頂くことが出来ま
した。ありがとうございます。松原委員⻑のプロフィールをご

本日のニコニコ BOX 合計額 9,000 円
今年度 累計額 381,000 円
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紹介します。 
 
松原 重俊 様（砂川ロータリークラブ） 
松原⻭科医院 院⻑ 

和 34 年 1 月砂川市生まれ 53 歳 昭
最 終 学 歴： 昭和 58 年 東北⻭科大学（現:奥羽大学）

⻭学部卒 
学 保存科助手

 昭和 63 年〜 原⻭科医院開業 
タリー

 成 20 年 砂川 RC 国際奉仕委員会委員

委員会副委員

 平成 23 年 国際奉仕委員会委員⻑

我々の仲間として検証事業 回参加されています。ま
、1 月にも検証ツアーがありますがそういった話も含めて
国際支援に至るまで」ということでお話し頂きます。どうぞ

したことをお詫び申し上げます。 
坂会⻑、⽥⼝委員⻑、そして今回検証ツアーに参加し

ントラルロータリークラブの皆様、
お

面と向かって言えませ

てお話しさせて頂きます。支援という

住⺠の皆さんに人道的支援を⾏う事が第 1 で

でたくさんの地域に支援をしていると

いできました。浄水システム、チェックダ

く、全

置して事業資⾦は 30 万となっ

職 歴： 昭和 58 年〜 北海道医療大
 

 砂川市に松
ロー 歴： 平成 15 年 砂川 RC ⼊会 

平
⻑ 

 平成 21 年〜 地区国際奉仕
⻑ 
地区

 
も 3

た
「
よろしくお願いします。 
 
講師 松原 重俊 様 
まずは、遅れてしまいま
彦
て頂く齊藤さん、千歳セ
本日は卓話をする機会を与えて頂きましたことを心から
礼申し上げます。先程紹介がありましたように、地区に⼊
りましてまだ 3 年目で委員⻑という役職を推されて頂くこと
になりました砂川 RC の松原です。 
千歳セントラル RC の皆様には、国際奉仕事業にご協⼒
頂いておりますこと感謝申し上げます。そして、⽥⼝さんに
はいつもご指導、ご支援頂き普段は
んが、この場を借りてお礼申し上げます。これからも千歳セ
ントラル RC の皆様には⽥⼝さんを是非地区のほうにお願
いしたいと思います。 
「国際支援に至るまで」というテーマで、まだ地区に⼊って
3 年ですので⽥⼝さんのほうが詳しいところもあると思いま
すが、私の思いも含め
と物資を送る場彼では駄目で、地元で何が必要なのかを
考えながら、地区国際奉仕委員会では活動してきたつも
りです。 
主な活動としては、安全な水を確保出来ない、衛生的な
トイレが無い、教育の環境が整っていない世界中の⼦供
達、地域
す。⼩さな支援だけれども世界中の⼦供達や地域住⺠に
たくさんの恩恵をもたらすことが出来るという事をお話しさせ

て頂きます。 
”⼩さな”とはどうしてかと言われる⽅もいらっしゃると思いま
す。日本全国、世界中たくさんのロータリアンがいてそれぞ
れがそれぞれの⽴場
思いますが、その⼀つという意味で”⼩さな”という言葉を使
わせて頂きました。 
私たちの活動の具体的なものとしては、まず水。生きるた
めに最も必要な物として捉えています。優先は水いわゆる
浄水装置に⼒を注
ム、衛生面でトイレ、復興支援としてインドネシアの支援、
幼稚園の遊具の復興支援、教育では⿊板、移動図書
館、図書館、バイオガス、奨学⾦、⾃転⾞などを過去に
⾏ってきました。医療支援として、乳幼児の医療支援、移
動⻭科をやってきました。今年度は⾼齢者障がい者施設
のバス支援もやらせて頂いています。 
タイには3つの地区があります。そのうち3340地区で何が
必要かというリストがあります。地区が違うと事業の費用も
違ってきます。これは私達が提案しているものではな
てノンカイ地区からの事業計画です。これを受けて私達は
モデルプランを作ります。 
チェンマイには JC がありますが、他の地区は多分ありませ
ん。ですから、ロータリアンが皆若いです。⼥性が素晴らしく
活動的です。 
昨年、震災の関係もあり 15 のクラブから事業申請を頂き
ました。千歳セントラル RC さんはタイ ノンカイにクリーンウ
ォーター事業、浄水器を設
ています。これをどうやって分けているかというと、札幌南
RC10万円、留萌RC5万円、千歳セントラルRC5万円、
地区で 10 万円出して 30 万円です。これをやりたいという
申請が各クラブからあって、私達は割り振りをしながら⼀基
クリーンウォーターを作っています。⼀基何万円〜というの
は組み合わせればいくらでもできます。こういった形で事業
を続けてきました。 
その事業も人道的補助⾦プログラムの受給資格について
の指針が RI のほうであります。我々はその中で、土地や
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建物の購⼊は出来ないなどいろいろな決まりがあります。

援が多く出来ます。財団のマッチング・

うと思います。井⼾を掘っても塩分が含

な支援でたくさんの⼦供達の笑顔が生まれると
出来る事

た。 
に国際奉仕事業が皆さんに理解されたのではないかと

アーがあります。まだ多少の枠があ
絡頂きたいと思いま

モデルプランに沿っているものは何の問題もありませんが、
各クラブからいろいろな提案があがってくる場合があります。
それは地区の委員会で審議して駄目になった例も過去に
ありました。今年は過去最大の31クラブから申請を頂きま
した。千歳セントラル RC さんはノンカイの図書館事業、医
療機器、アムナットチャロエンの浄水器設置支援を頂く予
定になっています。 
総予算は 260 万円です。地区では 100 万円の予算を
頂いています。各クラブからは約 160 万円ですので、数が
多ければそれだけ支
グラント（MG）を利用して不⾜分を頂いてやっていく取
組みもあります。 
タイに旅⾏された⽅はご存知かと思いますが、絶対に水道
を飲んではいけないと言われます。タイの人は飲みますが、
それだけお腹が違
まれていたり、飲料には全く適さないそうです。そういう水と
⾬水を利用しながらやっています。インドネシアの支援もし
ています。地震があって津波が起こり、震災孤児がたくさん
出ました。 
─── 画像を紹介しながらご説明 ─── 
私の思いとしては、全ての⼦供達を救う事は出来ませんが、
私達の⼩さ
いう事です。そして、世界の⼦供達の為に私に
は何だろうと考えて活動しているつもりです。千歳セントラ
ル RC さんも益々ご協⼒して頂ければと思います。本日は
本当にありがとうございました。 
 
─── ⽥⼝委員⻑ 
松原委員⻑、有難うございまし
更
思います。1 月に検証ツ
るようですので、参加されたい⽅は連
す。無事に帰りましたら、この報告を 2 月にしたいと思いま
す。 

 記念品贈呈  
彦坂会⻑より講師 松原様へ記念品を贈呈しました。 
 
 次回例会案内  

議
/年次総会（36 分例会）」です。クラブ細則第 5 条

会を開催し、細則第 3 条第 1 節

次回例会は、12 月 4 日、通常夜間例会「クラブ協
会
第 1 節によって年次総
によって指名委員会から次年度理事予定者の発表があ
り総会で承認決定します。開会点鐘 18:30、定例会場
です。 
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 NEWS & TOPICS  
いしさ満載 食興祭 地元企業や県内外の団体
加 14 ブースに買い物客 

図 る 「 食 興 祭 『 食 』  is 

る特産品のフリーマーケ

組織などが 14 のブースを

メン」を販売。⻑蛇の列がで

体験もあり、つきたてをきな粉に

だ。 

と餅つきができて楽しかった」と

 
 
 

 SCHEDULE  

 

12
月

12 月は、家族月間です。年次総会、クリスマス家族会、次
お
参 年度理事選出 
食 の 面 か ら 地 域 活 性 化 を

4 日 会「クラブ協議会通常夜間例 /年次総会(36 分例会)」
[担当/理事会] POWER」が 11 月 24 日、宮城県石巻市のビッグバンで

あった。地元企業や農業団体によ
11 日 通常例会「写真家 嶋⽥ 忠様をお迎えして」[担当/職

業奉仕委員会(加藤委員⻑)] ット、踊りや音楽のステージなどが繰り広げられ、家族連れ
らでにぎわった。いしのまき農協⻘年部などによる実⾏委
員会が主催、市などが共催。 
昨年 8 月に続き 2 回目の開催で、フリーマーケットでは石
巻焼きそば、焼き鳥、和洋菓⼦、缶詰やかまぼこの会社、
地元⾼校、県内外の農協⻘年

18 日 親睦夜間例会 「クリスマス家族会] [担当/親睦活動
委員会(古⽊委員⻑)]            ■ご家族出席

25 日 休会（年末）

1
月

1 月は、新年交礼会、上半期総括及び上半期会計報告
1 日 休会（年始）

8 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当開設した。訪れた人たちはお目当ての食べ物を買い求め、
広場のテーブルで味わった。 
国際ロータリー組織の第2750地区（東京南部）ロータ
ーアクトクラブは、メンバーの大学生や若い社会人が「⼋
王⼦ラーメン」と「喜多⽅ラー
きるほどの人気だった。 
ステージでは、フラダンス、チアリーダーダンス、スコップ三味
線、チアリーダーダンスなどが繰り広げられ、イベントを盛り
上げた。来場者の餅つき
まぶして振る舞った。 
コメ、野菜、加工品などの特産品の重さを当てた人に、そ
れらをプレゼントする重量当てクイズもあり、⼦どもから大
人まで多くの人が挑ん
石巻市渡波地区にあった⾃宅が震災の津波で全壊し、
現在は同市開成の仮設住宅に住む無職男性（66）は
「おいしいものを食べて、孫
喜んでいた。 

 
 
 
 

/親睦活動委員
会(古⽊委員⻑)] 

15 日 通常例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]

22 日 通常夜間例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会
(羽生委員⻑)] 

29 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会(⽩⽊委
員⻑)] 

2
月

2 月は、世界理解月間です。ロータリー創⽴記念・世界理
解と平和の日(2 月 23 日)、雪⾒酒 

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

12 日 通常例会「未定」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑)] 

19 日 親睦夜間例会 「雪⾒酒] [担当/親睦活動委員会
(古⽊委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定」[担当/国際奉仕委員会(⽥⼝委員
⻑)] 

3
月

3 月は、識字率向上月間です。IM、会⻑エレクトセミナー
5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]

9-10 日 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（江別市）
11 日 移動例会「東日本大震災支援事業」[担当/理事会]
17 日 第 7 グループ IM（千歳 RC） 

19 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
⽊委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会(羽生
委員⻑)] 

4
月

4 月は、ロータリー雑誌月間です。地区協議会
2 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 通常例会「未定」 [担当/SAA 委員会] 

14 日 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢）

16 日
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
⽊委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

23 日 通常例会「清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会]
30 日 休会（月末）

5
月

7 日 休会（GW）

14 日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度⽅針と活動概要」
[担当/次年度理事会] 


